

Ein Beitrag zum Beitrag

Berufliches Schulzentrum Alfons Goppel Schweinfurt

Wenn das Bayerische Fernsehen für Schülerfilmgruppen und ihre Lehrer einen Kurs anbietet, muss auch was dabei rauskommen. Deshalb wurde für die Beteiligten an CamOn 2012 ein Thema ausgegeben und alle mussten sich dran halten. Das ist ein normales Verfahren, aber das Thema hatte es in sich. Es sollte ein Beitrag gedreht werden, der mit der neuen Rundfunkgebühr zu tun hat: Für alle Haushalte gilt ab Beginn dieses Jahres nämlich ein einheitlicher Beitrag, der von allen zu bezahlen ist. Was für ein brillantes Filmthema!

Die Jungs und Mädchen der Filmgruppe vom BSZ Alfons Goppel wälzten schwere Gedanken und entschieden sich am Schluss für eine satirische Variante. Aus der flüchtig hingeworfenen Skizze eines Hauses zoomt sich ein Zimmer nach dem anderen heraus und in deutlich überspitzten Szenen erleben wir die Segnungen des Bayerischen Rundfunks, seiner TV-Programme und seines Streamingangebots. Da trimmt sich jemand bei fetziger Musik bis zur Bewusstlosigkeit, da kokelt sich jemand mit Schubecks Ratschlägen die Küche schwarz und nutzt man erst die Musik-App auf dem Handy, dann juckt auch das kaputte Auto nicht mehr. All dieses Chaos gibt es zum einheitlichen all-you-can-eat-Tarif.

Der Film erhält einen **Förderpreis der Firma comacs** für die kreativen Ideen, die freche Umsetzung und für den gewagten Schnitt.